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证券代码：002838                                        证券简称：道恩股份 

 

山东道恩高分子材料股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

编号：2023-001号 

投资者关系 

活动类别 

 

特定对象调研        分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他  

活动参与人员 

董事长：于晓宁先生 

副总经理、董事会秘书：王有庆先生 

副总经理、财务总监：谭健明先生 

独立董事：梁坤女士 

时间 2023 年 4 月 11 日 15:00 

地点 道恩股份会议室 

形式 网络形式 

交流内容及具体

问答记录 

公司于 2023 年 4 月 11 日（星期二）15：00--17:00 在“全景•路演天下”

（http://rs.p5w.net）举行 2022 年度网上业绩说明会。本次业绩说明会采用

网络远程的方式举行。业绩说明会问答环节内容如下： 

1、贵公司有哪些产品在同行中领先？对未来发展的信心在哪里？ 

答：您好！公司将依托在弹性体 TPV 行业中的领先地位，不断加大技术

研发投入，持续开发以动态硫化技术平台、酯化合成技术平台、氢化技术平台、

改性塑料平台和可降解材料的创新产品，为客户创造价值，实现双赢。公司将

继续发挥研发优势、品牌优势、客户优势发展好企业，回报投资者。谢谢 
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2、请问公司年报披露，下半年原材料采购价格比上半年都低了 10%为什

么公司毛利净利润反而低过上半年。如果说是市场竞争大，那是不是说明公司

产品没有竞争力，公司近年反而在加大扩产没有竞争力的产品，董事长有信心

公司没有经营风险么？ 

答：您好！公司产品以销定产，产品销售价格、原材料采购价格随行就市。

公司采取营销策略，实现了收入增长。公司一直重视研发投入，研发费用需要

持续大量的投入，保证公司的研发实力，研发出更多新品。目前公司资本支出

比较大，在建项目比较多，项目陆续建成后可释放新产品新产能，为公司后期

发展奠定基础。公司对标同行业找差距，积极跟进行业前沿技术和产品，开发

出业内领先的高分子新材料。也希望关心公司发展的投资者提出建议和意见。

谢谢 

3、贵公司股价一路下跌，这是广大股东们心中最大的伤痛，请问贵公司

有没有股份回购计划？贵公司每次都说前途一片大好，为何股价不断下跌？有

无重大风险信息未披露？ 

答：投资者您好！股价走势受多方面因素影响，公司如有回购计划将严格

按照监管机构的要求进行信息披露。感谢您的关注！ 

4、2022 年第四季度盈利下降幅度为何这么大？其影响因素会持续存在多

久？ 

答：您好！公司每季度经营业绩根据公司会计制度进行账务处理，销售价

格随行就市。后期公司将创新经营模式、提升管理水平、加大研发力度，努力

创造经营业绩。谢谢！ 

5、公司 2022 年营收增长，盈利却大幅下降，主要的原因是什么？2023

年有没有改善？ 

答：您好！公司每季度经营业绩根据公司会计制度进行账务处理，销售价

格随行就市。2023 年经营数据请您查阅后期披露的定期报告。谢谢！ 

6、为什么可供分配利润有 12 亿多，而每股只分配 0.07 元是不是搞错了，

这么大的问题还能搞错吗？ 总营收 45 亿多，而利润只有 1.4 个亿，利润是不

是太薄了我们的科技含量在哪儿？ 

答：您好！公司按照公司章程和公司实际情况，进行分红。这两年公司采

取营销策略，收入快速增长。后期，公司将做好生产经营，努力提高经营业绩，

积极回报投资者。谢谢！ 

7、请问于董事长，道恩股份连年毛利率下滑，每年都是增收不增利，公

司有什么实际举措提升公司盈利水平？ 

答：您好！公司募投项目青岛海纳项目、西南重庆项目和可降解项目逐步

投产；公司自有资金氢化丁腈扩建项目、母公司东厂区扩建项目和环保新材料

制品正在建设中，陆续投放产能。公司将依托在弹性体 TPV 行业中的领先地

位，不断加大技术研发投入，持续开发以动态硫化技术平台、酯化合成技术平

台、氢化技术平台、改性塑料平台和可降解材料的创新产品，为客户创造价值，

实现双赢。公司将继续做好生产经营，持续加大技术创新，研发更多的高附加

值产品，努力创造价值，积极回报广大投资者。谢谢 
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8、在 2022 年，公司是否存在经营管理方面的失误，或者存在失去的良机？

请坦诚地说出来吧！ 

答：您好！感谢您对公司关注！公司对标管理找差距，每周、每月、每季

进行经营分析会议，及时调整公司经营策略、改进管理方式。也欢迎投资者提

出对公司发展的好建议。谢谢 

9、请问贵公司收购青岛周氏的前景和今后布局如何？ 

答：您好！公司收购青岛周氏，有助于优化公司全生物降解塑料全产业链

业务布局，对于公司把握全生物降解塑料产业发展先机，加速“PBAT 合成

+PBAT 改性+PBAT 制品”全产业链业务发展，增强核心竞争力具有重要意义。

谢谢！ 

10、未来几年，公司如何面对市场，增加客户？公司如何面对竞争对手？

公司的潜力是什么？竞争力是什么？ 

答：您好！公司面对复杂多变的经营环境，继续围绕核心客户、大客户开

展业务，努力开发新客户，为客户创造价值，实现双赢。公司发展中存在的风

险和竞争力已在年报中披露，您可查阅公司年报。谢谢。 

11、请问于董事长，2023 年道恩股份有无重点突破的领域、核心技术、

产品，能给公司未来 2-3 年带来巨大的收益？ 

答：您好！公司将在定期报告中描述研发方向和产品。公司将继续围绕动

态硫化技术平台、酯化合成技术平台、氢化技术平台进行产品的研发和开发。

谢谢！ 

12、公司如何增加客户群 

答：您好！公司有稳定的核心客户、大客户，新客户一直持续开发中。谢

谢！ 

13、一季度业绩增长吗？ 

答：投资者您好！公司将于 2023 年 4 月 27 日披露 2023 年一季度报告，

具体数据届时请您查阅定期报告。感谢您的关注！ 

14、请问董事长公司现在新材料方面主要应用于哪些领域？ 

答：投资者您好！公司是一家集研发、生产、销售热塑性弹性体、改性塑

料、色母粒和可降解材料等功能性高分子复合材料的国家火炬计划重点高新技

术企业，致力于高分子新材料的进口替代及消费升级，产品广泛应用于汽车交

通、家电通讯、医疗卫生、大消费、新能源等领域。感谢您的关注！ 

15、你好，口罩需求大大降低，道恩在四季度增加的生产线，现在是否切

换为别的产品，或者停线？ 

答：您好！公司不生产口罩，只生产口罩用的聚丙烯熔喷专用料，公司可

以动态切换产品线。谢谢 

16、请问于董事长，道恩股份连年增收不增利，毛利率持续下滑，公司管

理层有何实际举措提升公司盈利能力？ 

答：您好！公司这几年发展比较快，每个阶段都有每个阶段的发展策略。

这两年资本支出大、投建项目多，为未来的发展奠定了基础。后期公司将创新

经营模式、提升管理水平、加大研发力度，努力创造经营业绩。谢谢！ 
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关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

无 

活动过程中所使

用的演示文稿、

提供的文档等附

件（如有，可作

为附件） 

无 

 


